

UAA galardona a estudiantes destacados del departamento de Comunicación



BOLETÍN No. 081 • Un total de 18 Estudiantes de las licenciaturas en Comunicación e Información así como Comunicación Organizacional fueron reconocidos. • Durante la ceremonia, se proyectó el estreno del cortometraje “Puerca Inocencia” realizado por estudiantes de la Licenciatura en Comunicación e Información. En una ceremonia para reconocer el esfuerzo, la dedicación y la entrega de 18 estudiantes de las licenciaturas en Comunicación e Información así como Comunicación Organizacional, la Universidad Autónoma de Aguascalientes a través del departamento de Comunicación del Centro de Ciencias Sociales y Humanidades, concentró a alumnos, padres de familia, docentes y personal administrativo a la entrega de reconocimientos por haber obtenido el mejor desempeño académico durante el semestre agosto-diciembre 2018. Al presidir este evento, la Maestra María Zapopan Tejeda Caldera, decana del Centro de Ciencias Sociales y Humanidades de la UAA, congratuló a los alumnos galardonados y los exhortó a continuar siendo estudiantes de calidad y dignos de representar a la Institución, pues destacó que su quehacer universitario refleja el trabajo en conjunto de docentes y padres de familia, quienes son parte fundamental de los universitarios para lograr un óptimo desempeño académico y profesional.

Asimismo, destacó que eventos como este, impulsan a los estudiantes no sólo a alcanzar las mejores notas, sino que incide en una responsabilidad como futuro profesionista para abonar al desarrollo de una transformación positiva en el ámbito social, tecnológico y científico. Por su parte, la Jefa de Departamento Mayra Guadalupe Cortez, resaltó a la comunidad universitaria a permanecer unida para fortalecer el departamento de Comunicación y mantener una preparación constante para llevar a la práctica los conocimientos adquiridos durante la academia. Finalmente, durante esta entrega de reconocimientos y como parte de la materia Taller y Producción Cinematográfica, se llevó a cabo la proyección del cortometraje “Puerca Inocencia”, trabajo cinematográfico elaborado por Marcelino Chávez y Juan Pablo Esparza, alumnos de octavo semestre de Comunicación e Información, quienes narran la historia de un grupo de niños con una vida rural y tranquila, hasta que el reto de su primera responsabilidad los toma por sorpresa.